

BROADCAST

Percepatan Vaksin Danramil Dan Babinsa Koramil 0814/02 Diwek Dampingi Nakes Vaksinasi Karyawan PT SGP

Basory Wijaya - JOMBANG.BROADCAST.CO.ID

Apr 5, 2022 - 22:32



JOMBANG – Dalam rangka mendukung kegiatan percepatan Vaksinasi 2 – 3 Booster dan memutus penularan Covid-19, Danramil 0814/02 Diwek Kapten Inf Isak Pambudi dan Babinsa Balongbesuk Koramil 0814/02 Diwek Koramil 0814/Jombang melaksanakan pendampingan nakes dari Poskes Kodim

0814/Jombang melaksanakan vaksinasi Covid-19 Dosis 2 dan 3 Booster bagi karyawan PT Samudra Gemilan Plastindo, Selasa(5/4/22)

Dalam kegiatan tersebut Danramil 0814/02 mengatakan, “Bahwa sebelum pelaksanaan vaksin, Karyawan yang akan melaksanakan vaksinasi terlebih dahulu melakukan beberapa tahapan yang harus dilewati. Baru dinyatakan sehat dan memenuhi syarat untuk melaksanakan program vaksinasi.”



“Sebelum divaksin para karyawan harus cek tensi dan suhu badan oleh petugas kesehatan, input data, screening baru penyuntikan vaksin,” sambung Kapten Inf Isak Pambudi. Setelah divaksin peserta harus menunggu kurang lebih 30 menit untuk mengetahui apakah ada reaksi dari vaksin tersebut,” terangnya.

Kehadiran Koramil 0814/02 Diwek disamping mensukseskan program percepatan vaksin pendampingan ini bertujuan agar kegiatan berjalan aman dan tidak ada kendala ataupun hambatan yang terjadi. Dalam pelaksanaan pendampingan tersebut Babinsa Balong Besuk kecamatan Diwek Kabupaten Jombang Sertu Kasiyanto berpesanan kepada Karyawan PT SGP selaku penerima vaksin, meskipun sudah divaksin diharapkan tetap mematuhi protokol kesehatan yang sudah disarankan pemerintah.

Sementara Danramil 0814/02 Diwek Kapten Inf Isak Pambudi Aries dalam laporan tertulisnya mengatakan, “Kegiatan pendampingan vaksinasi karyawan PT SGP oleh Koramil 0814/02 Diwek dan Babinsa Balong Besuk selaku penanggung jawab wilayah PT SGP akan terus dilaksanakan di beberapa desa lainnya sehingga program ini tercapai sebelum hari raya Idul Fitri tahun ini.” terangnya. (ombess)